

Sostiene Director de la Disa Jaén
**“RENDIR CUENTAS AL PUEBLO PERMITE TRANSPARENTAR UNA
GESTIÓN”**

EL Director de la Sub Región de Salud Jaén, Med. Cirj. Dante Vásquez Gonzalez después de participar de la I Audiencia Pública Regional 2016 desarrollada en la provincia de Santa Cruz el miércoles 11 de agosto, dijo que este mecanismo permite transparentar una gestión de cara al pueblo.

Asimismo resaltó el trabajo que realiza actualmente el Gobernador Regional de Cajamarca, a pesar del recorte presupuestal, gestionando los presupuestos, ejecutando las obras y a su vez rindiéndole cuentas al pueblo de como se ha administrado los recursos llegados al GRC en este primer semestre.

Vásquez Gonzalez informó que se ha avanzado en la disminución de la desnutrición crónica infantil (DCI) y la anemia, prueba de ello es que en el 2011 se tuvo un 54% ahora se tiene 25% lo que nos lleva a continuar trabajando con mayor fuerza para bajar estas estadísticas y garantizar un normal crecimiento de nuestros niños y niñas.

En lo que se refiere a la mortalidad materna neonatal se sabe que en el presente año es el más bajo de los últimos años. “Seguiremos impulsando el trabajo en equipo para que conjuntamente podamos tener mejores resultados que repercutan en la mejora de la salud de la población de Jaén y San Ignacio”, exteriorizó el titular de la Disa Jaén.

